



15 Pièces

400 m²

Réf. LE00264

5 500 000 €

St-Cyr-sur-Mer

Maison à vendre (83270)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un cadre absolument exceptionnel, cette rare propriété en front de mer bénéficie d'une situation privilégiée, d'une exposition plein sud et d'une magnifique vue panoramique sur la Méditerranée et les Iles. Nichée au cœur d'un superbe parc paysager de près de 1,9 hectare, la propriété séduit immédiatement par son atmosphère romantique, la beauté de ses espaces naturels et son charme intemporel. La végétation généreuse, les perspectives sur la mer et le caractère préservé des lieux composent un environnement d'une grande poésie. L'accès à la plage est à moins de 5 minutes à pied, et le ...

In an absolutely exceptional setting, this rare property on the waterfront benefits from a privileged location, facing south and offers a magnificent panoramic view of the Mediterranean and the Islands. Nestled in the heart of a beautiful landscaped park of nearly 1.9 hectares, the property immediately charms with its romantic atmosphere, the beauty of its natural spaces, and its timeless charm. The generous vegetation, sea views, and the preserved character of the place create an environment full of poetry. Access to the beach is less than 5 minutes on foot, and downtown is 2 km away. The main ...

CARLTON INTERNATIONAL

3 place garezzio, chateau de Suffren - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

